



Förderverein, Montag, 5. Juni 2017

## Nachruf Walter Lamm

Die Freiwillige Feuerwehr Langenselbold trauert um ihr Mitglied Walter Lamm.

Am 5. Juni hat uns die traurige Nachricht erreicht, das unser langjähriges Mitglied Walter Lamm plötzlich und für uns alle unerwartet im Alter von nur 64 Jahren verstorben ist.



Walter Lamm trat am 1. Juli 1968 in die Freiwillige Feuerwehr Langenselbold ein. Im Förderverein wurde er 1976 zum Kassierer gewählt. Beruflich bedingt wechselte Walter Lamm 1989 seinen Wohnort und konnte deshalb in Langenselbold keinen Einsatzdienst mehr wahrnehmen. Der Vereinsarbeit hielt er dennoch stets die Treue und begleitete das Amt des Kassierers bis 1991 und die des stellvertretenden Kassierers bis 1999.

Walter Lamm war Initiator der Feuerwehrpartnerschaft zwischen der Freiwilligen Feuerwehr Gunzenbach i.Ufr. und der Freiwilligen Feuerwehr Langenselbold, die bis heute besteht.

Walter Lamm wurde 1999 mit der Ehrenmedaille des Nassauischen Feuerwehrverbandes in Silber ausgezeichnet.

Wir werden ihn stets in dankbarer und ehrender Erinnerung behalten.  
Unser Mitgefühl gilt in dieser schweren Zeit seinen Angehörigen.

Im Namen der Feuerwehrangehörigen  
Markus Mohn, Stadtbrandinspektor

Im Namen des Fördervereins  
Andreas Clement, 1. Vorsitzender